
 

 

小規模多機能ホーム福ちゃんの家 

平成 30年度 第 5回 運営推進会議 
 

開催日時 平成 31 年 1月 12（土） １４：００～ 

開催場所 福ちゃんの家 2階コミュニティルーム「TSUDOI」 

 

運営推進委員 

下荒井町内会長 堀江 達郎 様 （欠席） 

下荒井地区民生委員/福祉委員 吉野 洋美 様 渡邊 牧子様 

七郷地域包括支援センター 矢野 直美 様  

すず薬局六丁の目店 柳 利樹 様  

堀田 修クリニック 大山 道雄 様  

福ちゃんの家 利用者家族代表 武田 信夫 様  

計画作成担当/介護職員 叶内 亜紀 平間 実喜子 

福ちゃんの家 社長/管理者 福井 大輔 鈴木 隆洋 

 

 

 

 

     議  題 

１、 福ちゃんの家より報告 

２、 七郷地域包括支援センター様より 

３、 民生委員様より 

４、 すず薬局様より 

５、 利用者家族様より 

６、 堀田修クリニック様より 

７、 その他 報告・連絡 など 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１、 福ちゃんの家より報告 

 

（１） 事業所の登録状況（平成 31年 1月 10日 現在） 

 

 要支援１ 要支援２ 要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 

男  性 3名 1名 6名 0名 1名 0名 0名 

女  性 0名 1名 7名 5名 2名 3名 0名 

合  計 3名 2名 １３名 5名 3名 3名 0名 

 

      合計  25名登録 ・ 平均要介護度  1.83（要支援者含まず） 

 

    うち自費利用：要支援 1-男性 3名、女性 0名 

           要支援２-男性 0名、女性 1名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【新規利用契約者】 

◎Ｋ様・・仙台市立病院に入院されており、退院後の一人暮らしに不安ありと相談。退院後福ちゃんの家利用。宿泊利用を 

しながら時折自宅へ戻るなど行い、通いと訪問へ切り替え。その後本人の希望、ご家族の内服確認など協力もあり、現在は週 3 回

の通いで利用。 

 

【契約終了者】 

◎Ｋ様・・腰痛の訴え強く、食事量の低下もあり入院。入院中も食事量増えず、点滴も行わず、退院の見込みが 

たたないため契約終了となる。 
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（２） 事業所の事故報告（平成 30年 11月 10日～平成 31年 1月 10日現在） 

上記期間での事故報告について報告いたします。 

事 故 項 目   

転倒 ・ 転落 １件 椅子から立ち上がり独歩での転倒 

誤飲 ・ 誤嚥 1件 ティッシュペーパーの異食 

切 傷 等 0件  

苦情 0件  

車 輌 事 故 3件 電柱地支線、ブロック塀への接触 各 1件 

車両相互事故 1件 （利用者様乗車中） 

 

ひやりハット報告 

ひやりハット 3件 独歩中のふらつき、服薬自己管理者の落薬２件 

 

 

 

（３） 事業所の各月の活動報告 

 ☆11月☆ 

七郷中学校生の職場体験学習受け入れ（11/14から 11/16 の三日間） 

料理教室（せんべい汁） 

 

 ☆12月☆ 

今月誕生月のＩ様としゃぶしゃぶランチへ外出。 

 

 

アンダンチ外出。各自で作り、ピザ窯でピザを焼き食べてきました。 



 

 

 

料理教室（きりたんぽ作り）、荒井マルシェへの出店 

アンダンチで開催のクリスマスマーケットへの外出 

 

六丁目農園へのランチ外出。 

2日間に分けての食べ放題ランチへ。皆様とても喜んでくださり、普段以上に食べてきました。 

 



 

 

 

餅つき大会 

恒例の餅つき☆わたあめも食べました。地域の方や子供たちも多数参加していただきました。 



 

 

 

 

 

 

☆1月☆ 

 

元旦おせち、初詣にも行ってきました。 

 

 



 

 

 

 

  （４）人事 

平間実喜子…2/13より産休・育児休業に入ります。 

千葉優未…一身上の都合により 1/10付で退職。 

佐々木麻実子（介護福祉士）…訪問介護（LDF）より福ちゃんの家へ異動。 

片山智美…1/11付で計画作成担当者へ 

 

※次回開催は平成 31年 3月 16 日(土)となります。 

 

 

  



第 5 回 運営推進会議 議事録 

 

社長より 

現在の福ちゃんの家の相談状況は 3件 

サ高住登録は 12、13件であり、月 1～2人位で増えている状況。スタッフ採用すすめていく。 

再来月にはアンダンチへの市長訪問が決まりました。 

学習支援は 4月から再開予定。2階 TSUDOIを自習室として提供していく。 

子連れボランティア募集中。11時から 13時位、昼食付きで報酬は 1000円。 

放課後デイサービス検討中。 

 

福祉委員 渡邊様より  

民生委員の任期が今年 11/30までで、3年に 1 度更改となり 12/1以降継続か変更となります。 

下荒井地区は世帯数が増えてきており、その分相談件数も増加傾向にあります。 

民生委員 吉野様より 

民生委員の任期は 1年残っており、今後も継続していく予定です。 

すず薬局様より 

昨年開催した薬、健康相談について、今年も開催を予定しております。 

 

堀田修クリニック様より 

インフルエンザ患者数が増加してきている。ワクチン接種者も高熱がでている状況で今後も増えていく見込み。 

手指消毒、うがいの徹底、湿度にも注意していってほしい。 

鳥越ドクターが非常勤となります。 

 

ご家族代表（武田様）より 

毎月様々な活動をしてくれているため、写真など家族が見れるような工夫をしてほしい。（連絡帳にいれるなど） 

 

地域包括支援センター様より 

年末年始後の年明け、転倒・亡くなるなどの相談件数が増加。事業所も移転し、目立つため立ち寄りやすくなっ

ていただけた様子。最近は小規模多機能や看護小規模多機能に合ったケースの相談が増えてきている。 

下荒井地区では様々な困難ケースが増えてきており総合的なサポートが必要になってきている。 

お薬に関して医師との連携が取りにくくなってきており、理解を得てもらう働きかけが必要。 

1/17 からしちごう運動教室が市民センター開催。毎週木曜日でどなたでも参加できるため参加してほしい。 

2/2 サロン支援者交流会を開催。1/28下荒井地区地域ケア会議を開催、複雑化している内容相談について話し合

いを行う。また、町内、地域の活動を知っていただき理解を深めていきたい。 


